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Casi 200 Michoacanos Buscan Participar En El Parlamento Juvenil 2019 

Con gran acogida social, inicia selección de Parlamento Juvenil 
Diputados de Michoacán retomarán las mejores iniciativas del Parlamento Juvenil  

Changoonga, Primera Plana, Contramuro 

https://www.changoonga.com/casi-200-michoacanos-buscan-participar-en-el-parlamento-juvenil-

2019/  
https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/659840  
https://www.contramuro.com/diputados-de-michoacan-retomaran-las-mejores-iniciativas-del-

parlamento-juvenil/  
Un total de 183 jóvenes se inscribieron en la convocatoria para el Parlamento Juvenil 2019, de los 

cuales 112 son hombres y 71 mujeres, informó la Diputada Teresa Mora Covarrubias, presidenta 
del Comité Organizador. Detalló que, del total, 132 aspirantes presentaron iniciativas, mientras 
que 51 proyectos sociales. Los expedientes se le entregaron al Jurado Calificador quienes 

evaluarán el trabajo de los interesados. “Queremos un proceso transparente, un proceso limpio, 
que participen los jóvenes que tengan las mejores iniciativas, intenciones, que sean proyectos 
viables y sustentables”, informó. 

 

Portal de transparencia del Congreso de Michoacán sigue desactualizado 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/portal-de-transparencia-del-congreso-de-michoacan-sigue-
desactualizado/  

Hace poco más de un mes, en Contramuro se dio a conocer que los diputados de Michoacán no 
transparentan su salario, pues en la tabla de remuneraciones bruta y neta, aparecen sus nombres 
pero no la cantidad que reciben mensualmente; a la fecha, el portal de transparencia continúa sin 

ser actualizado y los salarios del primer semestre de 2019, todavía no aparecen en la página. Los 
legisladores se han manifestado en diversas ocasiones a favor de la transparencia, pero en su 
portal: http://congresomich.gob.mx/informacion-de-oficio-2018/  no aparece actualizado el salario 

de los representantes públicos, funcionarios y personal de confianza, correspondiente al año en 
curso, lo único que se puede consultar es la tabla de los meses de octubre-diciembre de 2018 de 

la LXXIV Legislatura. 
 

Regreso A Clases Estará En Dificultades Si No Hay Apoyo De Federación: Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-regreso-a-clases-estara-en-dificultades-si-no-hay-apoyo-

de-federacion-diputado/  
La venta de helicóptero y terrenos del Estado no solucionará el conflicto económico por el que 
pasa Michoacán opinó el Diputado Octavio Ocampo Córdova, luego que la administración estatal 

pusiera a la venta varios bienes para solventar la nómina educativa. El Congresista, destacó que es 
necesario un apoyo extraordinario del Gobierno Federal. “No creo que llegue a un extremo de 
colapso, pero sí por lo menos en el tema educativo iniciando el ciclo escolar, estará en dificultades, 

lo ha dicho el gobierno del estado, la secretaría de finanzas, el de educación que no van a tener 
para poder pagar la nómina”, dijo. 
 

 
 
 

 
 

No fue necesaria comparecencia de secretario de Educación, justifica Mora Covarrubias 
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Contramuro 

https://www.contramuro.com/no-fue-necesaria-comparecencia-de-secretario-de-educacion-
justifica-mora-covarrubias/  
“En este primer año no fue necesario”, expuso la diputada petista, Teresa Mora Covarrubias, al 

respecto de la comparecencia del titular de la Secretaría de Educación en Michoacán, Alberto Frutis 
Solís, quien desde el pasado 14 de marzo cuando se aprobó la glosa de la dependencia a su cargo, 

fue llamado a comparecer. Sin embargo y a decir del presidente de la Comisión de Educación, 
Antonio Madriz Estrada, nunca hubo una respuesta por parte de la Secretaría de Gobierno y no se 
llegó a un acuerdo para la comparecencia del encargado de la política educativa de la entidad; aun 

cuando se informó que había irregularidades en diferentes obras, sobre todo de infraestructura. 
 

Autodefensas dan jalón de orejas a Federación y gobernador: Javier Paredes 

IDImedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/autodefensas-dan-jalon-de-orejas-a-federacion-y-

gobernador-javier-paredes/  
La posible reaparición de grupos de autodefensas en la costa y tierra caliente del estado es un 
jalón de orejas al gobierno de Silvano Aureoles Conejo por la desatención que ha dado a las 

regiones, apuntó el diputado de Movimiento Ciudadano (MC) y coordinador de la representación 
parlamentaria en el Congreso del Estado, Javier Paredes Andrade. El legislador habló sobre la 
advertencia lanzada por Hipólito Mora, quien en su momento fue postulado por MC como 

candidato en Buenavista, respecto al resurgimiento de autodefensas en la zona, lo cual fue 
secundado por el ex líder de autodefensas en Aquila, Cemeí Verdía Zepeda, quien dio cuenta de 
infiltración delincuencial en la estructura municipal y del Ejército. 

 
Iniciará jurado calificador estudio de propuestas de aspirantes del 7° Parlamento 
Juvenil 

Boletín 

Privilegiando la participación de jóvenes de todas las municipalidades del Estado, la presidenta del 
Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil, la diputada Teresa Mora Covarrubias, entregó 

al diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante del Jurado Calificador, un total de 183 iniciativas 
y proyectos inscritos para participar. Ante la presencia del consejero presidente del Instituto 
Electoral de Michoacán, Arturo Hernández Reyes, del Director del Instituto de Investigaciones y 

Estudios Legislativos del Congreso michoacano, José Becerril, así como diversos funcionarios y 
asesores de este Comité, la diputada Teresa Mora, expuso que del total de 183 participantes, 132 
fueron en modalidad de iniciativa, mientras que 51 jóvenes a través de un proyecto social, por lo 

que una vez entregada la totalidad de documentos al Jurado Calificador, estará en sus manos la 
revisión exhaustiva de las iniciativas y de los proyectos para su posterior selección. 
 

El medio ambiente tiene que estar por encima de intereses económicos: Mayela Salas 
Boletín 

En semanas pasadas la diputada local, Mayela Salas presentó, una iniciativa de ley que obliga a las 
empresas a tener en regla sus esquemas de trabajo, donde no tengan que contaminar el medio 
ambiente y si no lo hicieren así, que se les retire la concesión para poder seguir trabajando, 

argumentó la legisladora, durante entrevista con algunos medios estatales de la capital 
michoacana. Lo anterior en base a los hechos ocurridos el pasado 9 de julio donde una empresa 
derramó tres mil litros de ácido sulfúrico sobre el Mar de Cortés, lo que dejó como saldo hasta el 

momento una tortuga, un lobo marino y varios peces muertos, señaló la diputada local de Morena, 
Mayela Salas Sáenz. 

 
 
 

Revela INEGI confianza de ciudadanos en efectividad de la Guardia Nacional, señala 
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Ramírez Bedolla 

Boletín 

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), elaborada 
trimestralmente por el INEGI, los ciudadanos se sienten más seguros que hace un año. Al 
respecto, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla señaló que este cambio de percepción se debe a una 

disminución en el número de víctimas de robo, y a la creación de la Guardia Nacional. El INEGI dió 
a conocer los resultados de la ENSU con corte a junio del presente año.  La encuesta aplicada en 

70 ciudades de México revela que el 73.9% de la población de 18 años y más considera que vivir 
en su ciudad es inseguro, estadística menor al 75.9% registrado en el mismo mes, pero del 2018, 
previo a las elecciones que le dieron el triunfo a Andrés Manuel López Obrador como Presidente de 

México. 
 
Freno a degradación forestal de Michoacán, pide Fermín Bernabé 

Boletín 

Un llamado a poner freno al cambio de uso de suelo con fines agrícolas e infraestructurales emitió 

el diputado Fermín Bernabé Bahena, luego de que encabezara la plantación de 250 árboles en el 
cerro Piedra del Indio, ubicado al sureste de la Tenencia Morelos del municipio de Morelia.  
Acompañado de su equipo de trabajo, así como de representantes de la Secretaría de Medio 

Ambiente, Cambio Climático y Recursos Naturales (Semaccdet), el legislador emanado de Morena 
urgió la necesidad de que el Congreso de Michoacán trabaje en el blindaje ambiental del estado, a 
través de esquemas constitucionales que impidan el cambio de uso de suelo, principalmente 

cuando existan intereses agrícolas de por medio. 
 
Entregan expedientes del 7º Parlamento Juvenil al jurado calificador 

Boletín 

La presidenta del Comité Organizador del Séptimo Parlamento Juvenil, Teresa Mora Covarrubias, 

recibió del Instituto de Investigaciones y Estudios Legislativos del Congreso del Estado de 
Michoacán los proyectos sociales e iniciativas que presentaron los jóvenes que se inscribieron para 
participar en esta actividad. De igual manera, la diputada del Partido del Trabajo (PT) entregó al 

jurado calificador del Parlamento Juvenil dichos archivos que constan de 183 expedientes de los 
cuales se buscarán los 40 mejores para que sean expuestos en tribuna los días 29 y 30 de agosto, 

fecha en la que se desarrollará este ejercicio. 
 
Jurado Calificador inicia revisión de trabajos para elegir integrantes del 7 Parlamento 

Juvenil: Octavio Ocampo 
Boletín 

Tras recibir las propuestas de los 183 jóvenes, de las que 132 son iniciativas, 51 proyectos 
sociales, el diputado presidente del Jurado Calificador, el diputado Octavio Ocampo Córdova 

informó que se inició con la revisión y estudio de cada trabajo, con el objetivo de seleccionar las 
mejores y definir quiénes serán parte del Séptimo Parlamento Juvenil, lo cual se realiza con 
responsabilidad y transparencia. El Jurado Calificador dio a conocer que inició desde este momento 

con la revisión, estudio y análisis de los 183 expedientes de jóvenes inscritos para participar el 
Parlamento Juvenil, bajo la perspectiva de elegir las mejores y que este evento se convierta en un 
parlamento incluyente, plural y representativo de todos los sectores juveniles. 

 
Turismo, palanca de desarrollo en Michoacán: Araceli Saucedo 

Boletín 

“En Michoacán se realizan acciones integrales para detonar la actividad turística como palanca del 
desarrollo de nuestro estado”, reconoció la coordinadora del Grupo Parlamentario del PRD en el 

Congreso del Estado, Araceli Saucedo Reyes, en el marco de la inauguración de las obras para el 
mejoramiento de la Plaza Vasco de Quiroga en Pátzcuaro, en donde se puso en marcha el 

programa Hospitalidad.  Durante las actividades, la legisladora destacó el trabajo que el gobierno 
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estatal, que encabeza Silvano Aureoles Conejo, ha emprendido para potenciar al sector turístico en 
la entidad, el cual se recuperó de manera significativa en esta administración, con el apoyo de 
autoridades locales, federales y prestadores de servicios. 

 
Con solidez, avanza nuevo esquema educativo: Antonio Madriz 

Boletín 

A paso firme transitan los acuerdos correspondientes a la configuración de las leyes secundarias 

de la nueva Reforma Educativa, informó el diputado Antonio Madriz Estrada, quien sostuvo una 
reunión con parlamentarios de todo el país para dar continuidad al diseño del proyecto educacional 
que promovió el gobierno federal en turno.  En su carácter de presidente de la Comisión de 

Educación en el Congreso de Michoacán, el diputado Toño Madriz se dijo conforme con los 
acuerdos construidos durante la reunión que sostuvieron diputados de todo el país para consolidar 
un proyecto educativo que responda por las necesidades que el país enfrenta en la materia. 

 
Nota Política 

 
IEM, aún sin notificación de desechamiento de aspirantes a contralor 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/iem-aun-sin-notificacion-de-desechamiento-de-
aspirantes-a-contralor/  
El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) no ha sido notificado todavía del desechamiento de la 

quinteta de aspirantes al cargo de contralor del órgano electoral para iniciar la reposición del 
proceso, afirmó el presidente del órgano electoral Ramón Hernández. En entrevista realizada en el 
Congreso del Estado a donde acudió a la entrega de las propuestas de los aspirantes al séptimo 

Parlamento Juvenil al jurado calificador, indicó que la quinteta desecha no fue una propuesta del 
IEM, sino el resultado de un examen de conocimientos y una evaluación psicométrica aplicados a 
los aspirantes. 

 
Notas Gobierno 

 
Ex Secretario de Finanzas de Michoacán deberá pagar más de 570 millones de pesos 
por venta irregular de bienes  

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/ex-secretario-de-finanzas-de-michoacan-debera-pagar-mas-de-

570-millones-de-pesos-por-venta-irregular-de-bienes/  
El ex secretario de finanzas de Michoacán, Miguel López Miranda, deberá pagar más de 570 
millones de pesos por la venta irregular de bines pertenecientes al Estado durante el tiempo que 

permaneció al frente de la Secretaría de Finanzas y Administración, en el periodo que Salvador 
Jara Guerrero fue gobernador. Lo anterior lo informó el titular de la Secretaría de la Contraloría del 
Estado, Francisco Huergo Maurin, quién detalló que el ex secretario vendió propiedades del 

gobierno en un precio por debajo de su valor catastral, hecho por el que la Contraloría reunió los 
elementos suficientes para ejecutar la sanción, sin embargo López Mirante hizo uso de un recurso 
de revisión, por lo que espera que haya un pronunciamiento final de la Corte, el cual debió 

haberse presentado desde el mes de mayo. 
 
Tras entrega-recepción se determinará si Ramírez Ochoa incurrió en irregularidades 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/tras-entrega-recepcion-se-determinara-si-ramirez-ochoa-incurrio-en-
irregularidades/  
Una vez que concluya el proceso de entrega-recepción de la Secretaría Ejecutiva del Sistema 

Estatal Anticorrupción (SEA), su nueva titular, Ana María Vargas Vélez, tendrá un periodo de 30 
días para hacer las observaciones que considere pertinentes respecto al desempeño de su 
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antecesor, Ernesto Ramírez Ochoa. PUBLICIDAD Así lo puso de manifiesto, Juan José Tena García, 
presidente del Comité de Participación Ciudadana (CPC) del SEA, quien agregó que a partir de las 
observaciones que realice la nueva secretaria técnica, el órgano interno tendrá que determinar si 

hubiera alguna responsabilidad. 
 

Se transparentan malévolas intensiones previo a la elección del secretario técnico 
Anticorrupción 
Pendientes en la Secretaría Ejecutiva del SEA deberán resarcirse con nuevo 

nombramiento: Juan José Tena García 
Ana María Vargas asume secretaría técnica del SEA 

Noventa Grados, UrbisTV, MetaPolítica 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-transparentan-malevolas-intensiones-previo-a-la-
eleccion-del-secretario-tecnico-anticorrupcion.htm  

http://www.urbistv.com.mx/politica/pendientes-en-la-secretaria-ejecutiva-del-sea-deberan-
resarcirse-con-nuevo-nombramiento-juan-jose-tena-garcia.html  

https://metapolitica.mx/2019/07/17/ana-maria-vargas-asume-secretaria-tecnica-del-sea/  
Si bien quien fuera designada como secretaria técnica de la secretaría ejecutiva del Sistema Estatal 
Anticorrupción (SEA) fue el mejor perfil, sus dos compañeros en la terna final: Arturo Ángel Parra 

Luviano y Rogelio Chávez Martínez, tienen su dejo de sospecha ya que al primero se le acusa de 
actos de corrupción como delegado administrativo del Instituto Michoacano de Transparencia, 
Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Imaip) y el segundo por supuestos 

tratos con empresas fantasma en la Máxima Casa de Estudios. 
 
Habría 600 casos de aviadores en el sector educativo de Michoacán 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/habria-600-casos-de-aviadores-en-el-sector-educativo-de-

michoacan/  
“Estamos revisando alrededor de 600 casos, muchos de ellos cuando hemos hablado por teléfono, 

nos dicen que sí están en la escuela pero el líder no registró (el cambio), porque son de corrientes 
distintas y ya les pedimos que pusieran la queja y serán tomados en cuenta en la revisión de 
campo”. Así lo expuso el titular de la Contraloría de Michoacán, Francisco Huergo Marín, quien 

aseguró que si los 600 más casos resultan verdaderos, se dará “plena libertad” y a la Auditoría 
Superior de la Federación y no se abogará por ninguno de ellos y/o grupos de ellos, debido a que 
no se pondrá en riesgo la estabilidad financiera de Michoacán por “100, 200, 500, 800 o mil 

personas. Se actuará en consecuencia y en cumplimiento a la norma”. 
 
Este 18 de julio de 2019 entra en funciones la plataforma digital Juicio en Línea 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/07/17/este-18-de-julio-de-2019-entra-en-funciones-la-plataforma-
digital-juicio-en-linea/  
A partir del 18 de julio de 2019 todas las autoridades de gobierno, estatales y municipales, y 

profesionales del derecho, podrán comenzar su registro en la plataforma de Juicio Administrativo 
en Línea, esto lo pueden hacer en la página oficial del Tribunal de Justicia Administrativa del 
Estado de Michoacán (TJAM), en el sitio: www.tjamich.gob.mx. De acuerdo con el magistrado 

presidente, Sergio Mecino Morales, una vez que se publicaron los lineamientos para su 
funcionamiento en el Periódico Oficial del Estado (POE), se pone en marcha la plataforma digital 
para iniciar con la primer etapa del sistema. 
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Notas Seguridad 

 
Vinculan a 2 presuntos responsables de ataque a casa de diputado 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/justicia/vinculan-a-2-presuntos-responsables-de-ataque-a-casa-de-

diputado/  
La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), obtuvo vinculación a proceso en contra de 
Oswaldo R. y David M., por su posible relación en la agresión perpetrada el pasado 3 de julio a un 

diputado suplente. De acuerdo con un comunicado de prensa, el día en cita, al salir de la cochera 
de su domicilio en la colonia Ramón Farías, a bordo de una camioneta Nissan, doble cabina, se le 

acercó uno de los imputados y accionó un arma de fuego en varias ocasiones, por lo que, al ver lo 
anterior, el agraviado se agachó y se acostó sobre los asientos, para luego salir por la puerta de 
copiloto y correr hacia el interior de su domicilio. 

 
10 Contenedores Robados en 15 Días en Caminos de Michoacán Prende Focos Rojos 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3271-10-contenedores-robados-en-15-dias-
en-caminos-de-michoacan-prende-focos-rojos.html  

Transportistas demandan atención especializada del estado y del puerto para el tránsito seguro 
por los caminos de Michoacán, pues tan sólo en los primeros 15 días del  mes de julio van 10 

contenedores robados solamente en ésta entidad. Revelaron  transportistas del puerto. “Nos están 
robando con  mucha frecuencia, debido a eso, hay muchos clientes que se están yendo a 
Manzanillo con sus mercancías porque hay mucha incertidumbre con su material, no les da 

confianza mover sus mercancías  por carreteras de Michoacán”. Aseveró  trabajador del transporte 
de carga foránea. 
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